



君馬県立前橋西高等学校

第三学年通信

令和8年1月7日（水）第5号第三学年団発行（文責：狩野圭市）

令和8年を迎えました。生徒、保護者の皆様、本年もよろしくお願ひいたします。

高校生活最大の挑戦となった進学・就職試験は、多くの生徒にとって、すでに昨年の出来事となり、令和5年4月に始まった本学年も、残すところ約2か月、27回の登校日を残すのみとなりました。これから的生活においては、「高校生活最後の」という枕詞が彼方此方で聞かれるようになります。もう二度と訪れない高校生としての日々を、生徒も、保護者の皆様も、是非大事に過ごしていただけたらと思います。

ここに学年通信第5号を発行し、3学期の過ごし方と今後の主な予定を連絡させていただきます。

「第三学年3学期」について

(1) 生活について

悔いなく清々しく前を向いて卒業できるよう、一日一日、一瞬一瞬を大切に生きてもらいたいと思います。明日が訪れることを当たり前だと感じられる健康、当然のように食事できる幸せ、帰る場所があること、昼間いる場所があること、友人がいて、高校生という肩書があることの安心感、見守ってくれる大人の存在、注意されること、叱ってもらえること、一緒に喜んでもらえることの温かさに、ゆっくりとでも気づいていけるような日々を送りましょう。また、大人になると、自分自身を客観的に見られることが、自分を助けてくれることが多々あります。これまで自己理解を進めてきた経験、努力してきた経験、人間関係の中で得られた様々な価値観を活かして、自己を俯瞰して見つめ、堅実に生きられるようにしましょう。自分以外のヒトや生き物、物の立場で物事を捉えられるようにして、優しさをたくさん抱えて、丁寧に生きましょう。

残りの高校生活で、たくさん考えて、たくさん成長してください。是非読書も進めましょう。読書を通して、経験値を高めましょう。3月2日（月）の卒業式では、一層大人になった姿を見せてもらえたたらと思います。

(2) 学習・進路対策について

進学試験本番を控えた生徒は、第一に、体調管理を徹底しましょう。そして、受験に必要な科目の学習に最大限の時間を注ぎましょう。先生方を信じて、大いに頼りにしてください。それぞれが最高の結果を残してくれることを期待しています。最後の生徒の進路が決まるまで、全力で応援し続けます。

進路決定済の生徒は、進路先において必要となる学習を積極的に始めましょう。皆さんには、学習し続ける習慣を備えた人間として次のステージに進んでもらいたいと思います。是非、よろしくお願ひします。

(3) 最後まで期待を込めて

残り27回の登校日を、全員皆勤、自己中心的なルール違反ゼロで、締めくくりましょう。

2026年も、本学年の生徒の一層の努力と成功を信じています。最後までよろしくお願ひします。

3学期の予定

1月 7日（水）	3学期始業式	2月 12日（木）～26日（木）	家庭学習期間
8日（木）	頭髪服装指導	27日（金）	卒業式予行
16日（金）	大学入学共通テスト激励会	3月 2日（月）	卒業式
17日（土）、18日（日）	大学入学共通テスト		
28日（水）～30日（金）	学年末試験		